

La CLCV est cinquantenaire

• LE 22/11/2019 A 05:00



Photo HD Plus de 150 adhérents ont souhaité un joyeux anniversaire à la section guénangeoise de la CLCV, fondée en 1969. Photo RL

Créée à Guénange en 1969, afin de mettre en commun certains équipements que les familles n'avaient pas les moyens d'acheter, mais également de développer des liens sociaux, la section de l'APF, rebaptisée CSCV, puis CLCV en 1996, dispose de nombreux agréments pour défendre la consommation, le logement et le cadre de vie. En un demi-siècle, bien des activités se sont greffées : alphabétisation, accueil citoyen, atelier informatique, etc.

Afin de marquer cet anniversaire, le président Daniel Malicet avait invité tous les adhérents à partager un repas au cours duquel il a remercié tous les bénévoles qui l'entourent, mais également la municipalité qui n'a pas lésiné sur les subventions, le prêt de salles et de matériel. Toujours actif, il a également rappelé son autre casquette : l'engagement dans le volet politique de la ville et le conseil citoyen au sein du quartier République.